

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Meeting de Lillebonne: Maganga Gorra vainqueur sur 200 m

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

À défaut de participer aux Championnats d'Afrique d'athlétisme, prévus pour se dérouler à Lagos (Nigeria), du 23 au 27 juin prochains, puis finalement annulés, le sprinteur gabonais Guy Maganga Gorra a pris part samedi au meeting de la ville de Lillebonne (France). Pour son premier rendez-vous de l'année dans l'Hexagone, en vue des préparatifs pour les Jeux olympiques de Tokyo qui auront lieu du 23 juillet au 8 août 2021, notre compatriote, avec un chrono de 20,99 a occupé la première place sur 200 m. Il raconte sa course.

"J'ai pris part samedi dernier

au meeting de la ville de Lillebonne, en Normandie. Au cours de cette compétition, la première de l'année pour moi en France, j'ai terminé premier sur 200 m avec un temps de 20 secondes 99. J'ai couru très vite! Mais à l'arrivée, il y a eu un problème avec le chronomètre qui n'a pas bien fonctionné. En réalité, mon temps se situe entre 20.33 et 20.57. Mais lors de ma prochaine course, toujours en France, je vais mieux me situer sur mon chrono", nous a-t-il expliqué. Puis précisé que durant tout le mois de juin, il va se préparer en France, "afin d'être prêt pour les Jeux olympiques de Tokyo. Car, pour les JO, le niveau est très élevé. Il va falloir donc travailler avec acharnement pour déjà passer le premier tour".

Boursier du gouvernement gabonais au titre de sportif de haut niveau, le sprinteur gabonais a tenu à remercier les autorités sportives de notre pays. "L'athlétisme de haut niveau à un coût. Je profite de cette occasion pour remercier le gouvernement, notamment le ministre des Sports Franck Nguma, qui a réactivé nos bourses gelées depuis quelques années. Car, sans moyens financiers, les résultats se feront toujours attendre. Nous, à notre niveau, malgré l'annulation des Championnats d'Afrique, nous nous préparons donc avec sérénité pour être vraiment prêts pour les Jeux olympiques de Tokyo", renseigne encore l'athlète. Le 12 juin prochain, Guy Maganga Gorra est attendu au meeting de Genève (Suisse).



Photo: DR

Maganga Gorra participera à plusieurs compétitions en France afin d'être prêt pour les JO.

## Ligue de football de l'Estuaire: Désiré Bakita candidat à la présidence

Prosper Sax NZE-BEKALE  
Libreville/Gabon

Le mandat de l'actuel bureau directeur de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE), dirigé par Serge Ahmed Mombo, est arrivé à son terme (2017-2021). Dans la perspective du renouvellement dudit bureau, plusieurs candidatures se sont manifestées. Il y a d'abord celle de Paul-Ulrich Kessany, ancien international gabonais, puis celle du président sortant. Depuis quelques jours, Désiré Bakita, membre de la Ligue de football de l'Estuaire, a lui aussi décidé de briguer les suffrages des délégués le 26 juin prochain.

"Je suis candidat parce que j'ai un ambitieux programme que je souhaite mettre en place pour développer le football dans notre province. Un projet où tout le monde doit se retrouver et se reconnaître. Je suis motivé aussi à l'idée que je dois faire plus que ce que nous voyons aujourd'hui. La LFE que je compte diriger a des possibilités pour être une véritable vitrine du football amateur



Photo: Prosper Sax Nze Bekale

Désiré Bakita, "je suis candidat parce que j'ai un ambitieux programme".

dans notre pays", souligne-t-il. Avant d'exprimer son ambition d'apporter sa connaissance et son expérience au service du football au niveau de l'Estuaire. Mieux, il souhaite donner aux clubs et aux sous-ligues la possibilité de se retrouver dans la gestion et la prise de décisions de la nouvelle LFE.

"Je demande aux sous-ligues, aux clubs ainsi qu'à toutes les personnes qui suivent l'actualité sportive, que ma candidature n'est pas le fruit d'un feu de paille, mais une candidature bien réfléchie pour un objectif bien visé", a-t-il conclu.

## Can-2021: report du tirage au sort

WN  
Libreville/Gabon

INITIALEMENT prévu pour le 25 juin prochain à Yaoundé (Cameroun), le tirage au sort de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations Total Énergies n'aura plus lieu à la date indiquée. Ainsi en a décidé la Confédération africaine de football (Caf) en accord avec le Comité local d'organisation (Cocan). "À la demande de la Confédération africaine de football, le Comité local d'organisation (Cocan) a accepté de reporter le tirage au sort de la phase finale de la Coupe d'Afrique des nations Total Énergies 2021, initialement prévu le 25 juin 2021, pour des raisons logistiques liées à la pandémie de Covid-19", renseigne le communiqué de l'instance dirigeante du football africain parvenu à notre Rédaction. S'agissant du nouveau calendrier du tirage au sort, la Caf



Photo: AFP

Le tirage au sort de la Can pourrait avoir lieu au mois de septembre.

indique qu'"une nouvelle date sera annoncée en temps opportun". Selon nos informations, la Confédération africaine de football pourrait choisir le mois de septembre pour organiser ladite cérémonie.

Malgré ce report, "la Caf continue de travailler avec ses partenaires, le gouvernement camerounais et le Comité local d'organisation dans l'optique de faire de la Coupe d'Afrique des nations Total Énergies Cameroun 2021, un événement réussi et une grande célébration du football africain", conclut le communiqué.